

W-RPK-5

Stefan Graf



Bewerbung für die Rechnungsprüfungskommission auf der LDK

Liebe Freundinnen und Freunde,

schon wieder steht die Wahl der Rechnungsprüfer*innen an. Ich möchte mich auch dieses Mal wieder für diesen Posten bewerben.

Die Jahre werden mehr, die Haare weniger. Ich bin 47 Jahre alt und lebe in Köln. Ich bin seit 18 Jahren Mitglied der Grünen; erst im Kreisverband Euskirchen, jetzt in Köln. Ich war einige Jahre Kreiskassierer und habe als Delegierter an den Sitzungen des Landesfinanzrates teilgenommen. Zehn Jahre meiner beruflichen Tätigkeit bei der Bundeszollverwaltung war ich als Betriebsprüfer von Großunternehmen beschäftigt, eine Zeit in der ich nützliche Erfahrungen im Bereich Wirtschaft und Finanzen sammeln konnte. Ich würde mich freuen, auch diesmal wieder euer Vertrauen gewählt.

Mit grünen Grüßen

Stefan Graf